PRÉDICA DOMINGO 19 DE OCTUBRE, 2025 NUESTRO ADVERSARIO EL DIABLO



IGLESIA DEL EVANGELIO DE CRISTO

Vida Cristiana GUATEMALA

Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206
Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10
www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt

PRÉDICA DOMINGO 19 DE OCTUBRE, 2025 NUESTRO ADVERSARIO EL DIABLO PASTOR CARLOS STAHL

Muy bien. Gloria a Dios. Dios los bendiga. Amén. ¿Les parece si regresamos al monte de Sion? Un poquito más. Alguien dirá, "¿Y cuánto más hay que decir del monte de Sion?" Pues si quiere nos quedamos solo con el monte de Sion de aquí hasta el arrebatamiento. Amén. Ese lugar del que venimos es el lugar al que vamos. Gracias a Dios. Muy bien.

Eh, nuestra jornada empezó en el monte de Sion espiritual, porque es allí donde estaban nuestro espíritu y nuestra alma cuando Dios los formó. Así es que gracias. El monte de Sion no es algo extraño para ese lado eh espiritual intangible de nuestro ser, nuestro espíritu y nuestra alma. Amén. Y lo único que había allí cuando nuestro espíritu y nuestra alma estaban allí era amor perfecto, verdad perfecta. Amén. Armonía perfecta. Gracias al Señor. Y toda la satisfacción que nuestro espíritu y nuestra alma necesitaban, se encontraban allí, porque estos fueron diseñados para estar en armonía con Dios y tener comunión con Dios, para ser alimentados de la persona de Dios y para encontrar todo su deleite en Dios.

Por eso, cuando nos llega el tiempo de nacer en esta existencia, los seres humanos corren como locos de un lado al otro, buscando satisfacción para su espíritu y su alma, y hasta que no encuentran a Jesús, no la encuentran en este mundo. Amén. Gracias a Dios que el Padre fue quien nos atrajo a Jesús y encontramos a Jesús y nuestro espíritu y nuestra alma volvieron a vivir a partir de ese día. Sí. Y desde entonces esa sed insaciable está siendo cada vez más saciada y satisfecha a medida que vamos creciendo en la gracia y en el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. Amén. Qué privilegiados somos.

Cristianismo es este camino que nos lleva del punto A, donde el Señor nos encontró cuando nos salvó al punto B, que es el monte de Sion. Amén. Todo lo demás no nos va a llevar al monte de Sion. Así es que se sale de la definición de verdadero cristianismo. Okay. Allí empezamos nosotros nuestra jornada. Pero adivinen quién más empezó su jornada en el monte de Sion. Lo están diciendo, pero les da miedo decirlo. Lucifer empezó su jornada en el monte de Sion también. Sí. Amén. Okay. Vámonos a Ezequiel 28. Y bueno, hay una razón por la que el monte de Sion necesitaba ser cubierto. Es la misma razón por la que el ser humano necesita ser cubierto, especialmente todo lo que tiene que ver con su poder para procrearse. Amén. Okay, no digo más.

Ezequiel 28 verso 12. Y aquí tenemos la historia, el mensaje que se le da al rey de Tiro. Ya hemos hablado de que la ciudad de Tiro era un lugar literal, tenía un rey literal, a una persona que era el rey de Tiro. Pero obviamente el principado espiritual o el príncipe espiritual que estaba sobre la ciudad de Tiro era Lucifer en persona. Por supuesto, dejó de llamarse por ese nombre cuando se corrompió. Eh, Lucifer es el nombre que tomamos de la Biblia King James, en inglés hay personas que se ofenden porque le decimos Lucifer, porque en otras versiones en castellano, en algunas le llaman Lucero, en otros le llaman Luzbel. Bueno, ¿qué importa? En hebreo se llama Heilel, si quiere le llamamos por su nombre hebreo. Amén. Bueno, pero es de allí de donde tomamos el nombre de la Biblia King James, Lucifer. El hecho es que él estaba allí. Dios lo hizo y tenía un ministerio, tenía un propósito. Amén. Tenía una razón muy importante de ser y tenía un ministerio muy muy importante en ese lugar. Así es que él era el príncipe espiritual sobre la ciudad de Tiro. Ya cuando se corrompió el libro de Apocalipsis se le refiere a él por cuatro nombres, ¿se acuerdan? Dice,

"Y fue echado fuera el gran dragón, que es la serpiente antigua, que se llama y Satanás."

Amén. Estamos hablando, por supuesto, del mismo personaje, pero cada uno de esos nombres, puesto que nombre tiene que ver con naturaleza, cada uno de esos nombres nos revela uno de los diferentes eh digamos maneras como él opera, diferentes modos de operación, diferentes grados de maldad con los que él viene y se nos opone, etcétera. Amén. Okay. Entonces, Ezequiel 28 verso 12 dice,

"Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro y dile, así ha dicho Jehová el Señor, tú eras el sello de la perfección, lleno de sabiduría y acabado de hermosura. En Edén, en el huerto de Dios, estuviste"

¿Qué, Edén? Edén y el monte de Sion son una y la misma cosa. Está refiriéndose al monte de Sion espiritual. Amén. Por eso les dije, si lo estudiamos como regresar a Sion, es lo mismo que estudiar como regresar al Edén. Es lo mismo al Edén espiritual. ¿Okay? Eh, no puede estar hablando de la serpiente hablando con el hombre y la mujer en Génesis capítulo 3, porque hasta aquí todavía no se ha corrompido. Entonces, está hablando del monte de Sion espiritual o de o de ese paraíso espiritual, ¿verdad? Okay.

"En Edén, en el huerto de Dios, estuviste de toda piedra preciosa era tu vestidura de cornerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo, ónice, de zafiro, carbunclo, esmeralda y oro."

Hemos estudiado cómo estas piedras están presentes en el pectoral del sumo sacerdote. Eh, y el oro era parte, pues, de las vestiduras del sumo sacerdote porque tenían brocado de oro sus túnicas. Eh, nada más que aquí solo se mencionan nueve piedras. El sumo sacerdote tenía 12. Y esa es una de las cosas que enfurece y que volvió loco a Lucifer, porque Jesucristo es nuestro sumo sacerdote por experiencia. En la persona de Aarón en el Antiguo Testamento era una sombra tipo figura de Jesucristo, nuestro gran sumo sacerdote espiritual. Amén. Lucifer tenía nueve piedras, Jesucristo tiene 12. Okay. Bueno, empecemos por el principio. Lucifer es una criatura. Jesucristo es el creador. O sea, o sea, usted como criatura trate de revelarse en contra del creador. Mi consejo es que no pierda el tiempo. Amén. Y eso es lo que pasó con Lucifer. O sea, sí se le, o sea, sí era un candidato para el manicomio con esa manera de razonar que tuvo, ¿verdad? Amén. Pero bueno, este, okay. Dice,

"Los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron preparados para ti en el día de tu creación." Tu querubín grande, protector."

Esa palabra significa que cubría, cubría el santo monte de Dios, el monte de Sion, o el Edén espiritual, ¿verdad?

"Yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste. En medio de las piedras de fuego te paseabas. Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado hasta que se halló en ti maldad"

En otras palabras, perversión o distorsión moral, ¿verdad? A causa de la multitud de tus contrataciones o viajes comerciales llevando y trayendo. Y les he explicado que la Biblia King James eh en inglés dice, "Ellos te llenaron de iniquidad y pecaste." y hace todo el sentido del mundo. Porque créame, la Biblia sí dice quiénes son ellos. Okay.

"Por lo que yo te eché del monte de Dios y te arrojé de entre las piedras de fuego, oh querubín protector, se enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de tu esplendor. Yo te arrojaré por tierra. Delante de los reyes te pondré para que miren en ti. Con la multitud de tus maldades y con la iniquidad de tus contrataciones profanaste tu santuario. Yo, pues, saqué fuego de en medio de ti, el cual te consumió, y te puse en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos los que te miran."

Ahora, eso ya es profético. El verso 18. Amén. Eso todavía no ha pasado. Y creo que una vez les expliqué cómo es que Dios sacó fuego o va a sacar fuego en medio de él. No sé si se los dije. Probablemente en la convención del reino de Dios está entre nosotros. Okay.

"Todos los que te conocieron de entre los pueblos se maravillarán sobre ti. Espanto serás y para siempre dejarás de ser."

Y eso viene y viene pronto. Y esto es cuando él se ha lanzado al lago de fuego que arde con azufre, ¿verdad? Amén. toda esa gloria que se robó eh antes de que Dios lo terminara de sacar de los cielos eh con la que se presenta y engaña a todas las naciones de la tierra. Todo eso le va a ser quitado en el momento que Dios ha determinado para aquello. ¿Y qué va a quedar? Una criatura. una criatura que provocó que un montón de gente termine con él en el lago de fuego. El lago de fuego no fue creado o no será creado o la intención de Dios era que ese fuera para Satanás y sus ángeles, no para gente. Pero hay un montón de gente que se va a dejar seducir y pues lamentablemente van a terminar allí también. ¿Se imaginan qué fiasco llegar allí, entenderlo todo, ver con claridad lo que perdieron? Amén. y ver que aquel que los corrompió era una criatura y que todo era una perversión, algo que se había robado, algo que había usurpado. Y esa criatura da tanta lata.

Él es el príncipe de esta creación, dice la Biblia, el príncipe de este mundo. Él gobierna sobre el sistema del mundo y las cosas del mundo. Ey, abramos los ojos. Solo es una criatura a la que Dios temporalmente le está dando el privilegio de hacer lo que quiera porque forma parte del plan de Dios también. Amén. Pero no va a durar demasiado esto. Sí. Muy bien. Okay. Pero él, bueno, sí, él es nuestro tema, pero otras cosas. Muy bien. Entonces, él comenzó su jornada en el en el monte de Sion, porque es allí donde tenía su tarea, su ministerio, su trabajo era cubrir el monte, cubrir estas piedras de fuego. Y su trabajo tiene que haber sido acompañar al el Señor Jesucristo estaba allí también, ¿se acuerdan? Lo hemos estudiado. Eh Proverbios capítulo 8, "Mi delicia es con los hijos de los hombres".

Amén. Eh, el trabajo de Lucifer tiene que haber sido adorar a Jesús, acompañar a Jesús cuando Jesús también eh caminaba, digamos, entre las piedras de fuego y, por supuesto, convertirse en un ejemplo para el resto de las criaturas de cómo adorar al Señor Jesucristo. Él fue diseñado, creado de esa manera, con esa capacidad. Amén. Okay. Cuando él se reveló, lamentablemente también quedó como un mal ejemplo para otros que siguieron su mal ejemplo. ¿Saben que se corrompió? Que fue una tercera parte de los ángeles del cielo, ¿verdad? Eh, lo vemos en el libro de Apocalipsis, que el dragón arrastró a una tercera parte de las estrellas del cielo y bueno, corrompió otras cosas también. Okay, sigamos la historia en Isaías, capítulo 14.

Estamos repasando eh porciones enormemente importantes eh que tenemos acá en las Escrituras para refrescar estas cosas y siempre aprendemos algo más. Amén. Y ya llevo ratos con la inquietud de retomar el tema de cómo cómo batalla y cómo engaña y cómo nos pone tropiezo para que caigamos. en el enemigo. No lo menospreciemos y no nos olvidemos

que él sigue allí. Eh, enseñamos muchísimo acerca de cómo eh librar esas batallas que libramos en contra de nuestra propia naturaleza carnal. Pero en estos dorados tiempos tenemos que estar conscientes del proceder de nuestro adversario, el Amén. Y no perder de vista el hecho de que, bueno, a él lo sacaron para siempre del monte de Sion. Adivinen cuál es su trabajo. Digamos, pongamos aquí el monte de Sion espiritual, aquí hasta arriba, ¿verdad? A él lo sacaron hasta aquí abajo. Aquí está convertido en un Satanás. ¿Cómo le hacemos? Cuernos y cola. ¿Qué les parece? Y miren, si se apareciera así, sería mucho más fácil discernirlo, ¿verdad? El problema es que él se disfraza como un ángel de luz y nos habla con palabras muy bonitas y elegantes. Amén. Pero ¿cuál creen que es su tarea principal? Él sabe que hay un grupo de gente que va camino de regreso al monte de Sion. Él va a hacer lo que pueda para estorbar, para hacer que renunciemos y nos salgamos del camino o para darnos toda la lata posible y necesaria para que nosotros mismos digamos, "No vale la pena." Amén. Pero adivinen qué habemos algunos de nosotros, amén, a los que no nos importa el precio, la batalla, lo que sea. Amén. Tenemos acción en la mira. ¿Por qué? Porque allí están el trono de Dios y el cordero. Amén. Allí está nuestro amado esposo celestial, el Señor Jesucristo, esperando por nosotros.

Muy bien. Isaías 14 verso 12, por ejemplo. Okay. Por ejemplo, el verso el verso 10 cuando dice o el verso 9 cuando dice:

"El Seol abajo se espantó de ti, despertó muertos que en tu venida salieron a recibirte. hizo levantar de sus sillas a todos los príncipes de la tierra, a todos los reyes de la de las naciones."

Esto no ha sucedido. Esto es cuando él se ha eh vencido y atado y termina en el lago de fuego.

"Todos ellos darán voces y te dirán, "Tú también te debilitaste como nosotros y llegaste a ser como nosotros."

Qué terror, ¿verdad? Qué fiasco para aquellos que han dado su vida para servir a Lucifer.

"Descendió al Seol tu soberbia y el sonido de tus arpas. Gusanos serán tu cama y gusanos te cubrirán."

Okay, eso va a suceder. Ahora ya su soberbia sí ya se corrompió y y, pero Dios va a terminar Dios va a terminar los días de esta criatura e poniéndola en el en el lago de fuego. Amén. Mientras tanto, su sabiduría corrupta sigue engañando a la gente y ey, el sonido corrupto de sus arpas sigue seduciendo a la gente. Sí. Por eso, mire, de una vez se lo digo, si usted está oyendo música del mundo y se deleita en la música del mundo, no hay como eso para estropear su progreso espiritual. Amén. Amén. La música del mundo está diseñada por Lucifer para sacarnos del camino, para nublarnos la vista. Amén. Y para poner nuestro corazón y nuestros afectos en las cosas de aquí abajo. Eso no nos hace poner la mira en el Señor Jesucristo y en las cosas de arriba. Amén. Okay. Muy bien. Ahora ya lo sabe. Ahora, ¿qué va a hacer con lo que ya sabe? Y hay gente que dice, "Ay, pues me voy a otra iglesia en donde no me digan estas cosas." Bueno, de todos modos va a perder lo que va a perder si no elige bien. O sea, eso no le va a servir de mucho. Amén. Además, no es la iglesia la que dice esas cosas por el amor de Dios. Métase con Dios en el espíritu y en la palabra y Dios le va a decir esas cosas. ¿Sabe lo que le va a pasar? se va a enamorar tanto del Señor que usted solito va a hacer a un lado esas cosas. Usted solito va a descubrir que esas cosas están siéndole de estorbo. Dice, "Despojaos de todo peso y del pecado que os asedia y corramos

con paciencia la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en Jesús, el autor y el consumador de nuestra fe." Amén. Amén. Okay. Miren, es cierto. O sea, mi trabajo no es solo eh predicar la salvación a quienes no conocen a Jesús como salvador. Mi trabajo es ya es salvo. Le voy a enseñar cómo crecer. Amén. Por la gracia de Dios.

Okay. Isaías 14:1 dice,

"¿Cómo caíste del cielo, oh lucero?"

Okay, aquí sí es cuando él se corrompió y Dios lo sacó del monte de Sion. ¿Cómo caíste del cielo, lucero, hijo de la mañana? Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas o corrompías, ¿verdad?, de las naciones. ¿Por qué habla en tiempo pasado tú que debilitabas a las naciones? Porque sí corrompió semillitas de fuego o piedritas de fuego allá atrás. O sea, si hubo si hubo espíritus y almas que se corrompieron desde entonces, dice,

"Tú que decías en tu corazón, subiré al cielo en lo alto. Junto a las estrellas de Dios levantaré mi trono y en el monte del testimonio me sentaré a los lados del norte. Sobre las alturas de las nubes subiré y seré semejante al Altísimo."

Una vez les expliqué con la palabra de Dios, el Altísimo es Jesús. Amén. Okay. Seré semejante al Altísimo. Y nuevamente dice,

"Más tú derribado eres hasta el Seol a los lados del abismo. Se inclinarán hacia ti los que te vean, te contemplarán, diciendo, ¿es este aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba los reinos, que puso el mundo como un desierto, que asoló sus ciudades, que a sus presos nunca abrió la cárcel?"

Y esto es cuando él se ha juzgado también. Pero miren, miren el plan que concibió. Él dijo, "Ese trono debería ser para mí." ¿Ven cómo ubican el santo monte de Dios, eh el monte del testimonio en los lados del norte? ¿Okay? Eso ya lo hemos estudiado en el pasado también. Eso significa muchísimo. Amén. Y en uno de los salmos, cuando hablan de Sion, dice, "Hermosa provincia a los lados del norte, dice el monte de Dios, el monte de Sion, ¿verdad? Okay. Pero este él lo que quería era ser el dueño, el rey, el señor de ese de ese lugar. El señor de ese lugar. Ese lugar es, bueno, ya lo he dicho, lo voy a volver a decir, es los lomos generativos del Padre. Amén. Por eso ahí están todas estas semillas. Él lo que quería era ser el dueño del poder creativo de Dios. En otras palabras, convertirse en un creador. Ahora les tengo malas, pues no para ustedes, para Lucifer. Le tengo malas noticias a Lucifer. Creador solo hay uno, pues no hay espacio para más. No necesitamos más. Pero es lo que él quiso ser. Él quiso convertirse en un creador o en otro creador o quién sabe qué pasó por su mente. Pero él codició este lugar. ¿Cómo le llaman aquí al monte de Sion? Le llaman el monte del testimonio. Amén.

La palabra testimonio, moed se escribe así, moed. La palabra testimonio significa, bueno, por ejemplo, la Biblia habla del tabernáculo del testimonio, que es el lugar en donde Dios y el hombre se habrían de encontrar. En otras biblias le llaman el monte de la congregación. Es la manera como definieron esta palabra testimonio. Fiestas solemnes. Esta palabra significa fiestas solemnes porque era ese momento o tres momentos en el año eh determinados por Dios a través de su palabra en las que su gente y él se encontrarían en Jerusalén. ¿Se acuerdan? Monte del testimonio, cuando celebraban las fiestas en verano, en perdón, en primavera, en verano, en otoño. Okay. Significa un tiempo o una estación fijados,

una cita. O sea, no es nada más aquí vengo, no. tuvo que haber habido una cita, un tiempo fijado, eh una asamblea, congregación, lugar de reunión, una señal establecida por anticipado. La raíz de esta palabra es Yaad. Se escribe así y se pronuncia así. Ya. Este es esta es la raíz etimológica de esa palabra testimonio. Significa delimitar anticipadamente, marcar una frontera, establecer, ordenar, especificar, determinar algo anticipadamente. Es como hacer una cita y dejarla escrita en la agenda y decir, "Okay, desde hoy queda establecido que en tal fecha, en tal momento, bajo tales circunstancias, nos vamos a encontrar otra vez." Amén. Okay.

¿Quieren que les diga dónde aparece esta palabra en el Nuevo Testamento? Yo sé que generalmente necesitamos el griego para irnos al Nuevo Testamento, pero existen las traducciones hebreas del Nuevo Testamento. Amén. Y hay varias y no son igual todas. Así es que también debemos tener ese cuidado. ¿Cierto? Estamos trabajando con traducciones, pero nuestra Biblia en español es una traducción también y nadie se queja, ¿o no? Amén. Gracias a Dios que la tenemos. Okay. Miren en el Nuevo Testamento dónde aparece esta palabra. Vámonos a Romanos 8. Romanos capítulo 8, versículo, a ver, 28. Romanos 8:28 dice.

"Y sabemos que a los que aman a Dios todas las cosas les ayudan a bien. Esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. "

Porque Dios diseñó todas las cosas, las placenteras, las dolorosas, las bonitas, las feas, las agradables, las desagradables, todo lo diseñó Dios para ayudarnos a seguir haciendo las elecciones correctas para llevarnos de regreso al monte de Sion. Amén. El día que salió nuestro espíritu y nuestra alma del monte de Sion, el Señor estableció una cita de manera predeterminada, el monte del testimonio. Y el Señor dijo, "Okay, nos volveremos a ver en este lugar." Amén. Hay personas. La salvación, ¿qué hace? Íbamos caminando en esta dirección. El Señor nos salva. ¿Qué ocurre? Nos hace dar un giro de 180º. A veces las personas se emocionan. Yo he oído gente que dice, "Nos hace dar un giro de 360º." Yo me quedo pensando, "No, eso no me va a ayudar mucho. 180 es suficiente." Y empezamos a caminar en la dirección correcta. Ahora, Sion camino. Al final de este camino solo hay desesperación, muerte, tinieblas, oscuridad. Amén. El Seol. Pero cuando el Señor nos hace dar un giro de 180, tenemos Sion en la mirada, amén, en la vista. Y empezamos a caminar en dirección a Sion.

Todas las cosas ayudan a bien a los que aman a Dios, porque todas esas cosas se van a convertir, yo no sé si es un perro, será para mordernos los talones para que corramos más rápido. Si es una puya, será para pullarnos para que nos apuremos más. Amén. Sí. Amén. Okay. Lo que sea, Dios lo ha diseñado para ayudarnos a llegar, porque es allí donde vamos a hacer las elecciones correctas para seguir adelante, no importa qué. Y como parte de esos eh tropiezos, dolor, situaciones, problemas, va a estar Lucifer. Siempre buscando ver cómo nos hace más difícil el trabajo. Siempre buscando ponernos tropiezo y si lo logra haciendo que nos tropecemos y nos caigamos. Amén. Okay. Pero dice por allí, "Y tú, enemiga mía, no te alegres de mí, porque, aunque caí, me levantaré. Aunque more en tinieblas, Jehová será mi Dios." Amén. Amén. ¿Ven lo que estamos diciendo? Así es que hay personas, ah, bueno, ahorita sigo con romanos, pero hay personas que no importa, no importa qué tengan que experimentar, qué tenga que suceder a lo largo de su vida, todo eso solo les va a servir de catapulta para acercarlos más al monte de Sion, para hacerlos afirmar cada vez más su elección por Cristo, para hacer que sus raíces se vayan todavía más profundas. Amén. Y entonces consecuentemente van a dar más fruto y al le dar le va a dar más cólera, pero ese

es problema de él, no nuestra. Amén. Al e con la gente que va a llegar al monte de Sion le habrá salido el tiro por la culata un millón de veces. Amén. Habrá otras personas que van a tener que caminar con un poco más de dificultad. Eh había una expresión que oía yo mucho antes, van a caminar a tiros y rempujones. Amén. Pero cuando dejan que Jesús haga una obra profunda en sus corazones, se van a levantar igualmente de lo que sea y nos vamos a ver en el monte del testimonio. Amén.

Y habrá otras personas que empiezan su jornada y en la primera dificultad, ah, si va a seguir siendo así, yo no quiero. Bueno, okay, ahí se van a quedar, no van a llegar al monte de Sion, pero no quiere decir que no son salvos. Por supuesto que son salvos. Amén. Está claro. Okay. Romanos 8:28.

"Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien. Esto es a los que conforme a su propósito son llamados, porque a los que antes conoció la palabra antes es la eternidad. También los predestinó."

Adivinen dónde está la palabra Yaad. Amén. Allí predestinó. Es la misma palabra para el monte del testimonio. Cuando dejamos el monte de Sion, porque llegó el momento de venir a esta existencia, algunos de nosotros el Señor nos predestinó. Pre significa anticipadamente. En hebreo, Yaad, ya dijimos que es fijar por medio de una cita, eh reunirse en el tiempo establecido. Ah. Ah. No, nunca les había dicho que era Yaad. ¿Saben qué significa y? Que es la raíz de la palabra Moed, significa comprometerse para el matrimonio. Amén. Todo eso significa yaad. Esa es la toda esa es la definición de la palabra hebrea que aquí se traduce predestinar. O sea, hay gente que va a llegar a a la meta. No importa lo que el quiera hacer. Amén. Okay. Y en griego significa delimitar anticipadamente o cercar. Ese es el concepto que más hemos trabajado aquí. Cercar anticipadamente, marcar una frontera, delimitar, establecer, ordenar, especificar anticipadamente. Eso es eso es el griego. Amén. Okay. Entonces, eh cuando llega nuestro momento para venir a esta existencia, el Señor viene y pone un límite, pone una frontera. Sí. Y esa es una maravilla, porque esa frontera nos va a ayudar a no salirnos del límite. Esa frontera nos dice, "De aquí no pasas." Pero igualmente esa frontera hace que lo que está fuera, que no se tenga que meter, no se meta. Amén. Amén. O sea, solo les estoy diciendo, explicando lo que está escrito en su Biblia. Amén. Okav.

"A los que antes conoció también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. Y a los que predestinó, a estos también llamó. A los que llamó, a estos también justificó. A los que justificó, a estos también glorificó. ¿Qué pues diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? "

Amén. O sea, vamos a ganar. Punto. Y acá estamos aquí, sigamos leyendo.

"El que no escatimó ni a su propio hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió. Más aún, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. ¿Quién es el que nos acusa y quién es el que nos condena?"

No es Jesús, es el Entonces dice, ¿quién es el que puede acusar a los escogidos de Dios? Pues el único que puede que puede acusar en justamente utilizando la palabra como lo que es un término legal es el Señor Jesús, el juez justo. Y si él ya nos salvó, entonces no tiene nada de

que acusarnos. Amén. Pero al le encanta acusarnos. Él se vale de nuestra ignorancia porque sabe cuando todavía no hemos crecido que vamos a caer en sus trampas. Pero una vez crecemos y descubrimos que él no tiene ningún poder, ni legal, ni moral, ni espiritual, ni nada para acusarnos, vamos a dejar de hacerle de hacerle caso. Dice, "¿Quién es el que condenará? Al le encanta condenarnos. Ya hiciste esto y estás perdido para siempre." Pues el único que nos puede condenar es nuestro juez justo, el Señor Jesucristo. Y resulta que nuestro juez justo es también nuestro abogado fiel y nuestro intercesor fiel, quien dio su vida para rescatar la nuestra. Así es que si Jesús no nos está acusando y no nos está condenando, nadie lo puede hacer. Amén. Amén. Así es que el miren sus trucos, porque eso es las primeras batallas son eso. Como él sabe que todavía caminamos torpemente, hay un error y nos llueve, ¿verdad? Por todos lados la acusación, la condenación. Y si no sabemos mejor, le vamos a hacer caso y vamos mejor allí. Allí lo dejamos, ¿verdad? Porque esto es imposible, esto no se puede. Pero cuando crecemos descubrimos que el ha estado jugando un jueguito sucio todo el tiempo. Amén. Okay. Verso 35.

"¿Quién nos separará del amor de Cristo? Tribulación, angustia, persecución, hambre, desnudez, peligro, espada."

Y muchas de esas cosas las crea el Dios detrás. Amén. para buscar ponernos tropiezo. Dice,

"Como está escrito, por causa de ti somos muertos todo el tiempo. Somos contados como ovejas de matadero. Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles"

Pues los ángeles buenos no son los que nos dan lata, son los ángeles caídos, ¿verdad?

"Ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo porvenir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada."

La versión 1909 dice, ni ninguna otra criatura nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús, Señor nuestro. Y adivinen cuándo nos comenzó a amar el Señor desde allá atrás en la eternidad. Amén. Así es que aquí abajo ninguna cosa creada nos puede separar del amor de Dios. Él nos sigue amando así como nos ha amado siempre. Amén. Entonces, ven, ven qué importante es esto. Ahora, el este es, este es un cristiano que ya dio un giro de 180 gr y va camino al monte de Sion. El va a buscar hacer todo lo posible porque no llegue. Y como les digo, hay gente que se va a ir quedando en el camino. Por ejemplo, en la antigüedad salieron 600,000 hombres de Egipto camino a la tierra de Canaán. O sea, el llamado no era solo salir de Egipto. Sí. Bueno, en el camino se fueron quedando de decenas de miles en decenas de miles hasta que se murió toda esa generación con excepción de Josué y Caleb y dos sacerdotes, el nieto, el hijo y el nieto de Aaron, Eleazar y Fines. Amén. Entonces, ¿ven? Es el cuadro es similar.

Ahora, ¿por qué llegaron ellos y los otros? No, bueno, acuérdese del testimonio de Josué, de Caleb, de toda esa gente, una determinación eh férrea, pues Dios nos prometió la tierra, vamos a obtener nuestra herencia y los demás no, que muy difícil, que mucha batalla, que están muy grandotes los habitantes de Canaán, que esto, que lo otro, ¿lo ven? Bueno, por algo está escrito en la Biblia eso, ¿verdad? como un ejemplo de como sí podemos ser o no debemos ser. Okay. Entonces, este el trabajo de Satanás con el hombre, evitando que el hombre vea el monte de Sion con claridad y regrese al monte de Sion, empezó en el jardín del Edén. Y lo primero que hizo la serpiente cuando empezó a negociar con la mujer y logró

que la mujer se abriera a las palabras de la serpiente fue meter toda esta inundación de error, de engaño, de tinieblas adentro.

Y en ese momento la serpiente puso un velo alrededor de la mente, del corazón, de la voluntad del ser humano. Desde el jardín del Edén quedó velado el monte de Sion para el ser humano. Amén. Por eso fue necesario que viniera el Redentor, el Señor Jesucristo. El día que Cristo viene a nuestra vida, ese velo nos es quitado. Quedan pedazos que se van yendo en el camino, pero en términos generales ese velo nos es quitado. Amén. Okay. Este, Isaías 25 verso 7. La presencia de ese velo es un hecho. Porque en Isaías 257 vamos a leer lo siguiente. Conocemos muy bien estas citas, son tan importantes. Dice, "Y destruirá en este monte." Esto es cuando Cristo venga a establecer su reino, a destruir al etcétera.

"Y destruirá en este monte la cubierta con que están cubiertos todos los pueblos y el velo que envuelve a todas las naciones."

Amén. ¿Se acuerdan de que el apóstol Pablo habla de la nación de Israel y dice, "Miren, cada vez que leen su Biblia, lo que para nosotros es el Antiguo Testamento, la leen con un velo puesto y es cierto, no pueden ver a Jesús en las Escrituras." Amén. Y hay un montón de cristianos que todavía no pueden ver a Jesús en el Antiguo Testamento. Bueno, es son los pedazos de ese velo que se tienen que ir yendo. Ahora tenemos el Nuevo Testamento, así es que el Señor nos facilitó el trabajo. Sí, estamos. Así es que lo primero que hizo fue poner este velo, o sea, enceguecer al hombre. Háblenle al hombre de cosas espirituales, cosas eternas. Ay, con cuánta dificultad tratamos de entender esas cosas, ¿verdad? Hay gente que simplemente dice, "Ay, no, ya no me hablen de eso." Muy difícil. Cuando Cristo quita el velo, vemos con toda claridad. Amén. Sí. Y podemos ver dónde estamos, dónde queremos estar. Y el Señor empieza a conducirnos a lo largo del camino. Pero Satanás va a empezar a oponérsenos desde el principio. Él sabe que todos tenemos ese velo. Entonces, va a valerse de la ignorancia que provoca ese velo, ¿verdad?, en el ser humano para tratar de que no encuentren el camino.

GLESIA DEL EVANGELIO DE CRISTO

Otra cosa que hizo Romanos capítulo 7, y esto en el jardín del Edén, le puso un velo al hombre, fue en el jardín del Edén que ocurrió esto. Y la siguiente cosa que hizo fue eh Romanos 7, verso 14. Cuando él corrompió el interior del hombre, él creó, digamos, esta cosa que aquí le van a llamar el cuerpo del pecado. Y más adelante vamos a leer acerca de la mente carnal. Hemos explicado estas cosas, pero es bonito traer lecciones aisladas y traerlas a una sola lección para ver el cuadro grande. ¿Sí? Okay. Así es que él nos convirtió, no solo, no solo creó esta, o sea, nuestro viejo hombre, nuestra mente carnal, nuestro cuerpo del pecado son el efecto o el producto de que la serpiente vino y corrompió la naturaleza humana. Dios no nos creó con esas cosas. Y la serpiente provocó que el hombre desde el jardín del Edén se convirtiera en esclavo del pecado. Entonces, ahora lo que lo que esclaviza al hombre son las pasiones de su carne y sus inclinaciones y todo aquello. Y ya saben ustedes, si los hombres se dejan atar por un vicio, ellos solitos no pueden salir, se

vuelven esclavos de eso. Y hay un montón de vicios de los que nos volvemos esclavos que no les llamamos vicio porque desde afuera no se ven tan feos, pero siguen siendo algo que nos amarra y algo de lo que no podemos librarnos. Amén. Hasta que Cristo viene y nos libera. ¿Okay? Romanos 7:14 dice,

"Porque sabemos que la ley es espiritual, más yo soy carnal, vendido al pecado."

¿Quién me vendió? Adán nos vendió al pecado.

"Por lo que porque lo que hago no lo entiendo, pues no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco eso hago. Y si lo que no quiero, esto hago pruebo que la ley es buena, de manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí. Y yo sé que en mí, esto es en mi carne no mora el bien, porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo. Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero, eso hago. Y si hago lo que no quiero, ya no lo hago yo, sino el pecado que mora en mí. Así que queriendo yo hacer el bien, hallo esta ley, que el mal está en mí. Porque según el hombre interior, ese es el hombre espiritual, me deleito en la ley de Dios, pero veo otra ley en mis miembros que se revela contra la ley de mi mente y que me lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis miembros. Miserable de mí, ¿quién me librará de este cuerpo de muerte?"

Y dice,

"Gracias doy a Dios por Jesucristo, Señor nuestro. Así que yo mismo con la mente sirvo a la ley de Dios, más con la carne a la ley del pecado. Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al espíritu."

Dice, "Yo no me puedo librar de esto, pero gracias a Dios por Jesucristo. Si todavía tengo problemas con mi carne, pero Cristo ya llegó a mi vida, yo estoy justificado, ya eh soy libre de la condenación, soy libre de la paga del pecado, Cristo está en mí, he sido reconciliado con el Padre. Ya solo es cuestión de ir creciendo y madurando para ir venciendo estas cosas en el camino. Y dice, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús. Amén. Así es que la batalla sigue allí porque pues aquí seguimos nosotros, no nos hemos ido para ningún lado, pero el Señor Jesucristo empieza a ayudarnos a pelear estas batallas y a medida que él crece y se fortalece en nosotros, vemos que vemos que podemos decir que no con más facilidad. Vemos que nuestro hombre espiritual se vuelve más fuerte y podemos huir y apartarnos de cosas de las que antes no podíamos huir ni apartarnos. Amén. Ahora, el sabe todo esto. Él conoce perfectamente bien estas luchas que tenemos. Por eso sabe dónde meternos zancadilla para que tropecemos y nos caigamos. Y una vez nos caemos, empieza a acusarnos, empieza a condenarnos. ¿Verdad que así trabaja? Ajá. Él sabe que tenemos una mente carnal. ristiana

En Romanos 8 verso 5 dice.

"Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne, pero los que son del espíritu en las cosas del espíritu." Pero el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del espíritu es vida y paz. Por cuanto la mente carnal es enemistad contra Dios, porque no se sujeta a la ley de Dios, ni tampoco puede. Y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios."

Pero miren, dice.

"Más vosotros no vivís según la carne, sino según el espíritu, si es que el espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el espíritu de Cristo, pues no es de él. Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo a la verdad está muerto a causa del pecado, más el espíritu vive a causa de la justicia. Y si el espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su espíritu que mora en vosotros."

Está diciendo, "Okay, vamos adelante a la perfección. Dejemos que Cristo vaya creciendo y vaya ayudándonos a vencer y a no dejarnos vencer por estas cosas. Pero desde el día de

nuestra salvación, Cristo está en nosotros, con nosotros. Él ya no nos acusa. Él él ya no nos condena. Amén. Levantémonos y sigamos adelante. Y en el proceso descubrimos lo que les decía, el está jugando un papel engañoso cuando nos acusa y nos condena. Amén. Okay. Así es que gracias a Dios por Cristo Jesús, Señor eh Señor nuestro. Entonces, él se vale de nuestra condición humana, de nuestra mortalidad humana. Él sabe por dónde, él sabe dónde somos débiles, eh él sabe dónde todavía somos vulnerables y él sabe pues cómo tentarnos, con qué tentarnos, ¿verdad? Amén. Okay. Pero también dice, "Siete veces cae el justo y vuelve a levantarse." Y dice, dice, eh, si el justo cayere, no quedará postrado, porque Jehová sostiene su mano. Amén. Así es que levántese y siga caminando. Ahora, no estamos hablando de buscar pecar de manera intencional, de manera eh consciente y voluntaria. No estamos hablando de eso. Ese es otro jueguito que no nos conviene jugar porque vamos a terminar muy mal si el Señor nos sorprende jugando ese jueguito. No estamos hablando de eso. Estamos hablando de alguien que verdaderamente ama al Señor y quiere llegar a donde Dios quiere que llegue. ¿Sí? Okay. Muy bien.

Entonces, el no solamente se vale de nuestra mortalidad humana y sabe por dónde agarrarnos, el también desde afuera hace una serie de cosas, pues buscando estorbarnos, buscando estropear nuestro progreso espiritual, eh buscando hacer que perdamos de vista en el monte de Sion espiritual, pongamos los ojos a lo mejor en las circunstancias y digamos, esto es demasiado, ¿verdad? ¿Qué cosas hace el Miren, bueno, el versículo clásico es Primera de Pedro 5, verso 8. Primera de Pedro 5 verso 8. Dice,

"Sed sobrios y velad, porque vuestro adversario, el cómo león rugiente, anda alrededor buscando a quién devorar, al cual resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo."

Y uno de los lloriqueos es, "Pero ¿por qué solo a mí me pasan estas cosas? No le tengo malas noticias. Usted no es tan importante como para que solo a usted le pasen esas cosas. Amén. Todos padecemos las mismas cosas. Unos de una forma y otros de otra. Unos con un color y otros con otro color. Amén. Amén. Pero todas esas son las cosas que ayudan a bien a los que aman a Dios y nos ayudan a llegar al monte de Sion. Sí. Okay. Así es que él no él no se detiene, él no para. Hay varios escenarios que son cosas que nos hacen estar vulnerables y poder tener una puerta abierta por donde él puede venir y hacernos tropezar. Amén. Este, déjenme ver. Bueno, veamos. Se los voy a dar. Segunda de Corintios 11 verso 3. Segunda de Corintios 11 verso 3.

Esta es una lección bastante elemental y sin embargo es de vital importancia que refresquemos estas cosas. Amén. Porque será elemental la lección, pero algunas personas todavía caminan de una manera todavía más elemental y necesitan prestar atención a estas cosas. Segunda de Corintios 11:3 dice,

"Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo." Porque si viene alguno predicando a otro Jesús, que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis. "

Dice, dice esto opera en dos buscando hacer lo que hizo con Eva en el jardín del Edén. O cómo sabemos si nos estamos exponiendo a que la serpiente termine engañándonos. ¿Saben cómo? Aquí lo dice cuando empiezan a buscar recibir otro tipo de enseñanza, cuando se exponen o se abren a otro tipo de principios que no son de Dios, que no son bíblicos. Amén. Cuando empiezan a incursionar en otro tipo de doctrinas y filosofías y cosas. Eso nos

expone. Okay. Entonces, no nos expongamos. Que no le parece lo suficientemente exótica la palabra de Dios. Bueno, entonces convierta su mente, porque la palabra de Dios no se va a convertir, mucho menos por usted. Es uno el que se tiene que convertir a la palabra de Dios. La palabra de Dios no se va a convertir ni a acomodar ni a moldar a nosotros. Amén. Amén. Y créame, si es contrario a lo que dice la escritura, eso es el río de engaño que sale de la boca del dragón. Y si seguimos bebiendo de esas aguas, no vamos a llegar al monte de Sion. Entonces, cerremos esa puerta. Si es por curiosos o si es por orgullosos o si es porque queremos impresionar a alguien, yo no sé. El hecho es que corremos peligro y nos estamos exponiendo.

A ver, ¿qué tiene de malo el evangelio? ¿Dónde se queda corto? ¿En dónde no le parece el mensaje de la palabra de Dios? Para estar insistiendo en buscar en otras fuentes y en otros lados y estar buscando respuestas y explicaciones afuera del canon bíblico. Amén. ¿Y dónde? Y porque en primer lugar Dios no le está preguntando si le gusta o no su palabra. lo que nos está pidiendo es amarla, abrazarla, obedecerla, practicarla. Y cuando eso ocurre, entonces vámonos a Efesios capítulo 6. Efesios 6. Creo que solo este

Y cuando eso ocurre, entonces vámonos a Efesios capítulo 6. Efesios 6. Creo que solo este escenario nos va a dar tiempo de mencionar los días que vienen y mencionaremos los demás escenarios. Eh, vamos a ver Efesios. ¿Dónde está Efesios? Aquí está Efesios. Ajá. Sí. Miren, este, ¿saben que antes de Efesios, antes de Efesios, dejen un dedo en Efesios 6 si ya llegaron? Yo no hayo que llegue por estar hablando aquí. No hay que me concentre en lo que estoy haciendo. Okay, vámonos a Segunda de Timoteo 2:24 porque va de la mano. Segunda de Timoteo 2:24. Okay. Dice,

"Porque el siervo del Señor no debe ser contencioso, sino amable para con todos, apto para enseñar, sufrido, que con mansedumbre corrija a los que se oponen, por si quizá Dios les conceda que se arrepientan para conocer la verdad y escapen del lazo del en el que están cautivos, a voluntad de él."

Es el mismo principio nada más que visto desde otro ángulo, estar siempre oponiéndose. ¿Y por qué tiene que significar eso? ¿Y por qué dice usted que eso es lo que significa? Que eso es lo que dice, pero ¿por qué tiene que ser así? ¿Por qué no puede ser de otra manera? Allí no dice, "Usted se va a exponer al lazo del diablo." No. ¿Qué dice? Ya está cautivo. Ya está cautivo. ¿Saben qué hacemos cuando todo lo cuestionamos? Cuando es la palabra de Dios y la cuestionamos, nos oponemos, eh saben qué estamos haciendo, dejándola afuera de nuestra mente y de nuestro corazón. Entonces, nuestro corazón está expuesto, es vulnerable. Nuestra mente está vulnerable, está expuesta. Amén. Entonces, él va a entrar por allí, pero va a terminar haciendo quién sabe qué clase de estragos en nuestra vida. Sí, ustedes saben que la mayoría de las sectas han salido de personas que un día estuvieron en la iglesia predicando el evangelio. Sí, lo saben. Eso es clásico, ¿verdad? Entonces uno se pregunta, pero ¿y cómo terminaron tan desviados?

Me imagino que sabían más que lo que dice la palabra de Dios. O me imagino que para ellos lo que les decía la palabra estaba incompleto, entonces ellos van a completarlo. Tremendo, ¿verdad? Así es que por un lado nos dice que no nos expongamos a estar recibiendo otras explicaciones y doctrinas y cosas. Por el otro lado dice, "No cuestionemos la verdad, porque eso eh eso ya es señal de que ya hay un lazo ahí amarrándonos, pero eso va a mantener la verdad afuera de nosotros." Y entonces si la verdad está fuera de nosotros, esta no puede guardar nuestra mente, guardar nuestro corazón. No va a haber algo guardándonos de

Bueno, aquí lo tienen.

todos los demás ataques del Entonces, vámonos a Efesios, capítulo 6, versículo eh 10. Efesios 6:10 dice,

"Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios para que podáis estar firmes contra las acechanzas"

Los métodos, los trucos, las farsas, las imitaciones grotescas y burlescas del Amén. Ya les he contado que la palabra griega es travesti, o sea, él es experto en disfrazarse de cualquier otra cosa con tal de seducirnos a nosotros. Amén. Okay. Entonces dice, "¿Por qué necesitamos esta armadura de Dios?" Mire qué lección más básica, pero más importante. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Esa lucha la tenemos todos. ¿Por qué luchan esas cosas en contra nuestra? Porque él un día fue sacado de una vez y para siempre del monte de Sion. Amén. Ese ya no es su lugar. Él ya no puede regresar allí. Entonces, él está luchando hoy con todo lo que tiene y con todo lo que es, buscando evitar que seres humanos redimidos por la sangre del Señor Jesucristo lleguen al monte de Sion. Amén. Si no va a lograrlo de una manera, va a tratar de lograrlo de otra manera. Ustedes y yo conocemos gente que empezaron bien y en el camino decidieron ya no seguir corriendo, ya no seguir caminando. Se desviaron, se perdieron. ¿Quién sabe qué? ¿Quién ganó esa batalla? Satanás. ¿Cómo pudo haber ganado Satanás esa batalla si mayor es el que está en nosotros que el que está en el mundo? Amén. Pero obviamente no dejaron crecer lo suficiente a Cristo para que él sea el que gobierna sus elecciones, sus pensamientos. su manera de razonar.

Eh, es lo que estoy tratando de decir es que esta batalla es real, es una constante y es algo que enfrentamos con cada paso que damos en dirección al monte de Sion. Y mientras más nos acercamos al monte de Sion, más cruda se vuelve la batalla, más sutiles se vuelven los métodos del Amén. Y mientras más subimos, si ahí caemos, más estrepitosa es la caída. Amén. Entonces, no nos descuidemos, no nos descuidemos, no nos relajemos. Sí, hay personas Amén. Hay personas que como que en el camino dicen, "Ay, yo ya lo sé todo." Y es otra manera de dejar fuera la verdad en nuestro corazón. Ah, no, eso ya lo sé. No me están diciendo nada nuevo, eso ya lo leí. Eso ya no me interesa. Y empiezan a cerrarse a la palabra. Y si nos cerramos a la palabra, nos vamos a empezar automáticamente a abrir a otras cosas. Amén. Y termina uno oyendo unas teorías. A mí cuénteme sus teorías y se va a encontrar con alguien que va a, o sea, te voy a votar todas sus teorías si no están en la Biblia. Amén. Amén.

Yo he tenido personas que empiezan a explicarme sus teorías y lo primero que les digo es, "Ten cuidado, no sigas caminando por ese camino porque te vas a meter en problemas." Eso no es de Dios, no es el mensaje bíblico, no es la palabra de Dios. Eso número uno. Fase número dos. Entonces les digo, "¿Cuál sí es el mensaje y cuál es la palabra de Dios?" Les digo, "No, ese el principio es este, esto y esto y esto y esto." Le doy todos los versículos. Amén. Y aun así ha habido gente que dice, "Ah, pero no." Bueno, ¿qué puede hacer uno? Pero es así. Y mientras más se creen los áelos, más en problemas se meten. Y el problema es que no solo ellos meten en problemas a los demás, porque como dijo Pedro, hay un montón de gente indocta e inconstante que tuerce el mensaje de la palabra. Amén. Sí. Entonces, eh por qué necesitamos eh recibir la palabra de Dios porque es esta la que se convierte en una armadura. Ya les he explicado cantidad de veces que la armadura del creyente no son teorías y decir escrito está y citarle a la una teoría. Créanme que cuando Jesús le dijo al escrito está, no estaba citando teorías. Las teorías no son una armadura.

Amén. Si solo son teorías, honestamente, ni nosotros mismos mucho que las creemos muchas veces solo estamos usándolas, así como una barrera, ¿verdad? Eh, vamos a ver si funciona hacerlo de esta manera. Pero cuando la palabra está escrita en las tablas de nuestro corazón, eso es una armadura. Porque una vez hemos tenido una experiencia personal con un principio bíblico. Ey, no me pida negar, no lo que sea aquí, lo que he experimentado, vivido, caminado, lo que está grabado en las tablas de mi corazón. No me pidan negar eso. Llegó demasiado tarde a decirme que eso no es así. Ya experimenté la vida, el gozo, el amor, la victoria que me dio ese principio bíblico. Amén. Esa es la armadura. Esa es la armadura que tenemos que vestir. Esa armadura va a guardar nuestra mente, nuestro corazón, ey, nuestros lomos, nuestros pies, nuestro caminar, todo. Amén. Sí. Entonces, miren, Efesios, el mensaje a la iglesia de Efeso era es un mensaje muy muy maduro, es profundo y alto y viene y dice, "Vístanse toda la armadura de Dios." Amén. O sea, pongan la palabra de Dios en su corazón y dejen que esa palabra que con la que han tenido una experiencia viva los guarde, los cubra, los proteja. Amén. Y la victoria es inminente. Amén.

Pero bueno, voy a tener que poner punto y coma, eh, pero el hecho es ese, pues, o sea, cada paso que damos de regreso al monte de Sion, al monte del testimonio. Amén. Cada paso que damos eh, es, o sea, si lo dimos fue una victoria tremenda, porque cada paso que damos trae su respectivo paquete de oposición, de obstáculos, batallas, amén, eh provocadas por nuestro archiemigo. Él es un caso perdido. A él no lo vamos a ver en Sion nunca jamás, en la vida jamás. Amén. Pero él no quiere que lleguemos tampoco porque a él lo sacaron de allí un día, ¿verdad? ¿Cuántos quieren llegar a Sion? [Música] Cuando uno tiene esta clase de entendimiento, celo y amor por el Señor Jesucristo, no es que uno esté esperando las batallas, así como a ver cuál va a ser la próxima, porque tampoco es eso. Pero miren, cuando llegan las batallas, uno rapidito despierta y dice, "Mi oportunidad para acercarme todavía más al monte de Sion. Señor, con tu ayuda, ayúdame a enfrentar esto, pero tú sigues siendo mi elección, Señor. No importa el precio, no importa el costo, no importa las circunstancias que tengan que enfrentar. Amén. Tú sigues siendo mi elección. Yo he afirmado mi elección por ti y estoy afirmándola una vez más. Amén. Gracias a Dios. Así es que, ¿cuántos están dispuestos a firmar su elección por Cristo hoy, ahorita mismo? Amén.

Podemos ponernos en pie y hacerlo, orarle al Señor y decirle, "Señor, afirmo mi elección por ti." Créanme que el a veces hasta busca matarnos, desgastarnos y se vale de toda clase de situaciones, gente, cosas, pero no importa. Tenemos los ojos fijados en la meta, el corazón fijado en la meta. Amén. Bueno, ore. Yo ya firmé mi elección por Cristo y por el monte de Sion. Afirme usted la suya y dígale, "Señor, yo hoy afirmo mi elección por ti. Señor, hoy afirmo mi elección por ti." Amén. Hágalo en voz alta. Sí. Hágalo con toda la convicción, la fuerza, el celo del caso.

Señor, afirmo mi elección por ti. Te doy gracias por haber abierto mis ojos, por haberme ayudado a ver lo que de otra manera yo nunca habría sido capaz de ver. Señor, hoy sigo eligiendo por ti, por el monte de Sion. Bendito Señor, ayúdame, Señor, a seguir abriéndome a tu palabra, a tu verdad, a seguir guardándola en mi corazón para que esta se convierta en un escudo, en una armadura, Señor, para mi mente, mi corazón, mi voluntad. Ayúdame, Señor, a estar consciente, bendito Dios, que yo mismo puedo abrir puertas y exponerme, Señor Dios, a los ataques del enemigo, a los ataques del Ayúdame a mantener cerradas esas puertas, Padre, en el nombre de Jesús. Ayúdame también, Señor, bendito Dios, a no dejarme esclavizar por los deseos de mi carne. Y si en algún momento soy débil y tropiezo y caigo, Señor, en tu nombre yo me levanto y sigo adelante. Para eso tengo tu preciosa sangre

redentora, de la que puedo echar mano pidiéndote perdón, Señor, por haberme tropezado y caído.

Señor, en el nombre de Jesús, ayúdame a seguir caminando, a seguir corriendo esta carrera con los ojos puestos en ti, fijos en ti, Señor. Gracias, bendito Dios, porque cuando venimos a este mundo, venimos con una cita prefijada para volvernos a encontrar en el monte de Sion. Así es que todo lo puedo en Cristo que me fortalece. [Música] Gracias por tu amor, por tu bondad, por tu fidelidad. Pudiste haber llamado y elegido a alguien más, pero me elegiste a mí, Señor. Bendito Dios, te doy gracias. Te doy toda la gloria, Padre. Gracias, gracias por afirmarme en ti, por darme la oportunidad de afirmar mi por tu maravillosa palabra y tu Espíritu Santo, quien la hace vivir en mi mente y en mi corazón, que me ancla, me afirma y me da dirección para seguir adelante. Te amo, Señor. Gracias por amarme tú a mí primero. Gracias. Te amo, te amo, te amo, te amo, te amo. Amén. Démosle un aplauso a Jesús. Gracias, Jesús. Gracias, Jesús. Amén. Amén. Amén. Gracias, Señor. Gracias. Gracias. Gracias. Bendito Jesús. Amén. Dios los bendiga.



Iglesia del Evangelio de Cristo

